



**XIV CONGRESO MEXICANO DE ETNOBIOLOGÍA
XALAPA, VERACRUZ Y SEDES ALTERNAS
15 al 20 DE JUNIO DEL 2026**

PRIMERA CIRCULAR

“Etnobiología en movimiento: enlazando eras, territorios y enfoques”

Estimadas y estimados integrantes de la AEM,

La Asociación Etnobiológica Mexicana (AEM) en conjunto con el Comité Organizador Local (COL) se complacen en extender esta primera invitación al XIV Congreso Mexicano de Etnobiología, a realizarse del 15 al 20 de junio del 2026 en la ciudad de Xalapa, Veracruz, con algunas sedes alternas para actividades puntuales.

Nuestro magno evento es organizado por la AEM en coordinación con integrantes del Centro de Investigaciones Tropicales de la Universidad Veracruzana (UV), Investigación y Acción Biocultural, Anima Mundi, A.C., Instituto de Ecología, A.C., Facultad de Biología de la UV e Instituto Nacional de Antropología e Historia.

Convocamos a asociados, estudiantes, investigadores y personas interesadas en la etnobiología a participar en el congreso, compartiendo resultados de sus investigaciones y trabajos. Las contribuciones podrán presentarse a través de simposios, presentaciones libres, diálogos de saberes, foros y carteles, además de los ya tradicionales concursos de tesis y fotografías, el festival audiovisual y otras modalidades.

A finales de noviembre les compartiremos la segunda circular, en la que se revelará nuestro logotipo y las temáticas del congreso, así como los costos de inscripción y detalles de participación.

¡Les pedimos estar al pendiente y esperamos a la comunidad etnobiológica de México en el 2026, en
Xalapa, Veracruz!
¡¡Reciban un cordial saludo!!